

# 商いの新しいものさし

株商い創造研究所  
代表取締役

松本 大地

第95回



## SCだからできるネット通販への抵抗力

退潮とは、盛んだった勢いが衰えること。8年前に行われた本紙主催のセミナーでは、「SCの潮目が変わった」と胡言したが、今年訪れた米国で見聞してきたシニアズも破産法を申請するなど、ますますSCは負のスペインから抜け出せずにいる。過去の理論では過度競争によるレンドし、SCが新たな時代のフレスボ稻毛の地域の風物詩となっている「夜灯イベント」

トになったのが、千葉県のJR稻毛駅からクルマで10分ほどの場所にあるフレスボ稻毛である。

このエリアは国道16号線沿じてSCや大型専門店がひしめく激戦区であ

り、フレスボ稻毛は幹線道路から中に入った視認性の悪い立地である。2003年に大型専門店を中心構成されたSCとして開業したが、その後核店舗の撤退と共に他店舗も閉店が続き、かなり厳しい局面に陥った。

12年に大規模リニューアルを実施、半歩先のフタルから抜け出せずにいる。過去の理論では過度競争によるレンドし、SCが新たな時代のフレスボ稻毛の地域の風物詩となっている「夜灯イベント」

京成稻毛駅前で行われている「夜灯」だが、掛け子を模していた。今まで漁業の際に明かりと地だつたともあり、灯籠は漁業の際に明かりとして使用されていたカンテラを模していた。今も

和太鼓連の演奏、キッズダンス、そして老若男女の盆踊りの大差な輪が1つになり、すでに稻毛の夏の風物詩になっていた。SCがつくる数々の幸せの光景を見ると、モ

市民 NPO、企業、行

ボランティアとのミーティング風景

感がある。

人間が生活していく上で不可欠なのは、人と良好に交わること。年々少子化、高齢化により子供会や自治会が機能できない地域も増えてしまった。

SCが地域のコミュニケ

ーターとしてその役割を果たすことが、住民との絆と共に新たな顧客づくりも見えてこよう。上記

のフレスボ稻毛は地域と

の良好な関係性を築いてきたことで、来店客数が増え続け、現在は空き店舗は一つもなく、アップスケール化したテナント入居替えにより全休売上も増加している。

退潮期から抜け出すに

ド化していけるチャンス

がある。人が主役になっ

て開放される場所に人

が集まり、そこには樂

ないリアルメリットを生

かしたSCビジネスの絶

対価直結化、この追求

は永遠に続く。